

- Lesen Sie den Text und kreuzen Sie in der Tabelle an, welche Aussage zu welcher Person passt.
- Achtung! Eine Aussage kann zu mehreren Personen passen.
- Sie dürfen 8-mal ankreuzen. (0) ist ein Beispiel für Sie.

Stadt Kinder aus aller Welt

Istanbul: Gasya, 14 Jahre

„Mitten in Istanbul wohne ich mit meinen Eltern in einer Vier-Zimmer-Wohnung. Eigentlich sind wir sogar zu viert, wenn man meinen Hund mitzählt. Besonders für ihn hätte ich gern mehr Platz. Toll wäre ein Park zum Toben. Oft ist so viel Verkehr, dass mein Schulweg eine ganze Stunde mit dem Bus dauert. Manchmal wünschte ich, wir würden in einer kleineren Stadt wohnen.“

New York: Miles, 12 Jahre

„Für mich ist New York einfach perfekt! Ich lebe mit meinem 19-jährigen Bruder und meinen Eltern in einer Acht-Zimmer-Wohnung. Direkt vor unserer Haustür beginnt der Park. Da spiele ich Basketball mit meinen Freunden. Mit denen verbringe ich sowieso viel Zeit. Man kann in der Stadt alles machen – ob man nun gern Sport treibt, ins Kino geht oder Museen mag. Es ist einfach immer und überall was los. Und gefährlich? Ach was. Wenn man nicht gerade um Mitternacht aus dem Haus geht, passiert einem nichts.“

Lagos: Owen, 9 Jahre

„Meine Familie ist ziemlich groß. Ich habe vier Brüder und vier Schwestern. Da unsere Wohnung nur drei Zimmer hat, muss ich meines mit den Brüdern teilen. Ich gehe jeden Tag zu Fuß zur Schule. Der Weg dauert etwa eine Viertelstunde. Die Nachmittage verbringe ich oft im Supermarkt, meinem Lieblingsort. Der ist riesig. Dort kann ich Leute beobachten und fühle mich sicher. Anders als auf den Straßen. Nicht selten werden hier Menschen überfallen.“

Mexiko-Stadt: Jesús, 11 Jahre

„Meine Stadt ist sehr groß, wir fahren deshalb überall mit dem Auto hin. Meine Eltern bringen mich damit zur Schule und fahren dann selbst weiter zur Arbeit. Wir wohnen in einer schönen Fünf-Zimmer-Wohnung. Am Nachmittag bin ich nur selten in meinem, besser gesagt: unserem Zimmer. Ich teile es mir nämlich mit meinem Bruder. Meist spielen wir im Innenhof unseres Hauses, manchmal auch im Park. Ich mag Mexiko-Stadt. Schließlich bietet es alles, was ich brauche: gute Schulen, Unis, Krankenhäuser, Sportplätze, Kinos. Auf dem Land in Mexiko hätte ich das nicht.“

Er/Sie ...

Jesús	
Owen	
Miles	
Gasya	<input checked="" type="checkbox"/>

- ... ist ein Einzelkind.
- ... wohnt im Stadtzentrum.
- ... spielt im Park.
- ... geht in der Freizeit gern in den Supermarkt.
- ... fährt mit dem Auto in die Schule.
- ... findet die Straßen gefährlich.
- ... findet genug Kulturprogramme in der Stadt.

Klicke auf das Wort FINISCH auf der Seite unten!